

# *Argentine : Le front universitaire entame une grève de 48 heures*

---



La Havane, 18 mars, (RHC)- Le Front syndical national des universités (FSUN) d'Argentine a entame lundi une grève de 48 heures contre la perte des salaires.

Dans un communiqué, le FSUN explique que la grève a lieu en réponse aux politiques mises en œuvre par le gouvernement de Javier Milei.

Le gouvernement non seulement intensifie la crise salariale pour les enseignants et les non-enseignants, mais ignore également les négociations en tant qu'espace de discussion dans lequel les différences sont réglées, indique le texte.

La politique menée par ce gouvernement n'est pas seulement un ajustement sauvage sur les travailleurs et les plus démunis, mais une politique qui outrepassé toutes les conditions de l'Etat de droit. À cette fin, il applique une répression sauvage, a déclaré Marcelo Creta, de la Confédération des travailleurs de l'Éducation.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/379013-argentine-le-front-universitaire-entame-une-greve-de-48-heures>



**Radio Habana Cuba**